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Protokoll 
über die Sitzung des 

 Vereinsvorstandes der SG Sendenhorst 
 vom 08.August 2022 

 
 

Sitzungsort: Sportlerheim am Westtor Sportplatz, 48324 Sendenhorst 
 
Beginn: 20:50 Uhr 
Ende:  22:10 Uhr 
 
Teilnehmer: Sandknop, Karl-Heinz Vorsitzender 
  Petry, Bernd   2. Vorsitzender 
  Erdmann, Thomas  Geschäftsführer 
  Abke, Matthias  Kassierer  
  Prange, Wolfgang  Protokollführer  
  Ludorf, Rainer  Vorsitzender Sportbeirat 
  Balvin, Peter   Ehrenvorsitzender * 
  Reuscher, Franz-Josef Ehrenvorsitzender *  
  Fabian, Friedhelm  Ehrenmitglied *  
  Kaldewey, Ralf  Beisitzer**  
   
Gast:  Lutz, Lucinda  BFD  
     
Es fehlten: Pumpe, Christoph  stellv. Vorsitzender Sportbeirat  
  Fascies, Hans-Günther Ehrenmitglied*  
  Fritsche, Rita   Ehrenmitglied*  
 
*     ohne Stimmrecht gem. § 5 (2) der Satzung 
**   ohne Stimmrecht gem. § 16 (4) der Satzung 
 
Protokoll: Wolfgang Prange 
 

 
Tagesordnung: 
 

1. Begrüßung und Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 08.06.2022  
2. Berichte über die Durchführung der gefassten Beschlüsse 
3. Eingänge 

3.1. Vorsitzender 
3.2. Geschäftsführer / Geschäftsstelle 
3.3. sonstige 

4. Berichte  
5. Berichte aus dem Sportbeirat 
6. Verschiedenes  
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TOP  1 Begrüßung und Genehmigung des Protokolls der Sitzung 
  vom 08.06.2022 

 
Der erste Vorsitzende der SG, Karl-Heinz Sandknop eröffnet die Sitzung und 
begrüßt die Teilnehmer.  

 
Da keine Einwendungen zum Protokoll der letzten Sitzung vorliegen, gilt 
dieses als genehmigt. 

 
 
TOP 2  Berichte über die Durchführung der gefassten Beschlüsse 
  

 Karl-Heinz möchte zu dem Ratsbeschluss, wonach die 
Renovierungsarbeiten der Duschen durch die SG durchgeführt werden 
sollen (s. TOP 3.2. des Protokolls vom 08.06.2022) Gespräche mit der 
Stadt führen, um zu vermeiden, dass die SG das Risiko der derzeit 
überall festzustellenden Preissteigerungen trägt. 
 
 

TOP  3 Eingänge 
  
 3.1. Vorsitzender 
 

. / . 
                  

             3.2. Geschäftsführer / Geschäftsstelle 
  

 Das Jubiläum „100 Jahre Faszination Fußball“ solle wie geplant 
unabhängig von dem aktuellen traurigen Ereignis am Samstag, den 
13.08.2022 stattfinden. Dort sollen auch die Ehrungen der Mitglieder 
vorgenommen werden.  

 Die Handballabteilung plant eine Mitgliederversammlung am 
19.08.2022 im Sozialraum der Westtorhalle. Kandidaten für die Wahl 
der Vorsitzenden seien vorhanden. Es sei geplant, mit der derzeitigen 
weiblichen A-Jugend langfristig wieder eine schlagkräftige erste 
Damenmannschaft zu bilden. 

 Die Fußballabteilung habe eine Reparatur am Kunstrasenplatz 
vornehmen lassen müssen. Die Kosten von ca. 25.000 € seien z.T. aus 
Spenden und durch den Förderverein getragen worden. In 
voraussichtlich 3-5 Jahren müsse der komplette Deckbelag erneuert 
werden.   

 Thomas berichtet von einer Anfrage zur Ausleihung des SG-Zeltes. 
Nach Diskussion wird beschlossen, das Zelt nicht zu verleihen/ 
vermieten, sondern einzulagern. Nach einem Zeitraum von ca. 3 Jahren 
sei zu prüfen, ob es weiter behalten oder verkauft werden soll. 
 

 
             3.3. sonstige 

 
 . / . 
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TOP  4 Berichte 
 

 Karl-Heinz berichtet von der Besprechung mit der Stadtverwaltung zum 
Thema „Energiesparen“. Er zeigte sich irritiert über die Sitzungszeit, die 
für die Ehrenamtler sehr unglücklich gewählt worden sei. 
Nach Aussage der Stadtverwaltung würden Freizeiteinrichtungen bei 
Energieknappheit als Erstes stillgelegt. Es sei daher auch die 
Schließung des Schwimmbades nicht auszuschließen. 
Die von der SG gemachten Vorschläge zur Energieeinsparung (z.B. 
LED-Beleuchtung, Sparduschköpfe etc.) seien von der Stadt 
aufgenommen worden. Mit dem Verband der Fußballer soll Kontakt 
aufgenommen werden, um ggf. die Spieltermine zeitlich vorzuziehen. 
Die beiden Sportvereine  (Grün-Weiß-Albersloh sowie SG Sendenhorst) 
und die Stadt wollen bei den Maßnahmen und deren Kommunizierung 
mit gleichlautender Stimme sprechen. 
Karl-Heinz regt an, weitere Einsparvorschläge in der SG zu sammeln 
und einen einheitlichen Appell in die Abteilungen zu geben. 
Thomas berichtet, dass er darauf hingewiesen habe, dass die SG nicht 
einziger Nutzer der Hallen sei und deshalb auch die anderen Nutzer mit 
ins Boot geholt werden müssten. 
Matthias berichtet von bestehenden Defekten in den Sportstätten, die 
zu einem erhöhten Energieverbrauch führen würden (z.B. zu heiße, 
nicht regulierbare Duschen) und rät, solche Defekte an die Stadt zu 
melden. 

 Thomas berichtet von der gleichtägigen Sitzung des KSB in 
Drensteinfurt. Die SG erhalte aus einem „Masterplan“ 735 € für Geräte, 
die für einen Mattenwagen und eine Tenniswand verwendet werden 
sollen. 

 Es sei geplant, die nächste Ausbildung für Übungsleiter/-innen nach 
Sendenhorst zu holen. 

 Die Stadt Sendenhorst kann Zuschüsse von ca. 35.000 € für öffentlich 
zugängliche Sportstätten erhalten. Der Antrag würde von der Stadt für 
Outdoor-Geräte gestellt, die auf einem Teil des Beach-Handballplatzes 
installiert werden sollen. 

 
TOP  5 Berichte aus dem Sportbeirat 
 

 Rainer teilt mit, dass die ursprünglich für den 23.06.2022 anberaumte 
Sitzung des Sportbeirates am 17.08.2022 stattfinden werde. 

   
TOP  6 Verschiedenes 
 

 Karl-Heinz dankt Lucinda für die in der SG geleistete Tätigkeit und 
wünscht ihr für die begonnene Ausbildung alles Gute. 

 Karl-Heinz schlägt vor, angesichts der befürchteten Zunahme der 
Corona-Fälle im Herbst die Sitzungen des Vorstandes häufiger im 
Sportlerheim am Westtor Sportplatz stattfinden zu lassen. Dies solle 
aber von Fall zu Fall entschieden werden. 
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 Peter lädt zur nächsten Vorstands-Sitzung ein, wobei der Ort abhängig 
von der Teilnehmerzahl und der Corona-Situation kurzfristig festgelegt 
werden soll. In jedem Fall sollten die Teilnehmer einen gültigen Corona-
Test vorweisen. 

 Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 08. September 2022, 
um 19:30 Uhr, statt.  

  
 
 
 
                                                                                                 
___________________________    __________________________ 
 
 Karl-Heinz Sandknop      Wolfgang Prange  
1. Vorsitzender            Protokollführer 
 
 
 
 
 


